

COMMUNIQUE DE PRESSE - 15.09.2015

LA VALEUR DE L'ENGAGEMENT, UNE CONFERENCE DE MANON SCHICK - LUNDI 5 OCTOBRE

Manon Schick, directrice de la section suisse d'Amnesty international ouvrira la nouvelle saison de conférences de Connaissance 3, au Casino de Montbenon de Lausanne, le lundi 5 octobre prochain à 14h30.

C'est une première pour Connaissance 3: une femme – et pas des moindres! – ouvrira cette année la saison de conférences de l'Université des seniors vaudoise.

Manon Schick, directrice générale de la Section suisse d'Amnesty International depuis début 2011, abordera la question de **l'engagement bénévole** aujourd'hui au sein de notre société.

Manon Schick a été bénévole pour Amnesty dès l'âge de 22 ans avant de rejoindre l'organisation comme salariée en 2004, en tant que porte-parole, directrice du travail avec les médias et le lobbying, puis directrice générale. En partant de son expérience concrète comme militante au sein d'Amnesty, elle montrera comment **la défense des droits humains passe d'abord par l'engagement près de chez soi**, de façon à pouvoir ensuite changer le monde. Elle thématisera également la question de la **valorisation de l'engagement non-professionnel**, que ce soit celui des jeunes ou des seniors, et ce que le bénévolat apporte à chacun d'entre nous et à la société. Enfin, elle illustrera le travail d'Amnesty International au travers de quelques exemples de campagnes actuelles menées en Suisse, notamment l'initiative populaire sur la responsabilité des multinationales.

Conférence d'ouverture | saison 2015-16

La valeur de l'engagement

Une conférence de Manon Schick

Lundi 5 octobre 2014, 14h30.

Salle Paderewski | Casino de Montbenon | Lausanne.

Entrée libre | apéritif offert à l'issue de la conférence.

La conférencière se tiendra à disposition des médias à l'issue de la conférence (vers 16h). Pour des questions d'organisation, merci de contacter Connaissance 3 si vous souhaitez vous entretenir avec elle (voir coordonnées des personnes de contact au verso).



UN NOUVEAU PRESIDENT POUR CONNAISSANCE 3

La rentrée est marquée par un changement à la présidence de Connaissance 3. Monsieur Eric Junod, professeur honoraire de théologie et ancien recteur de l'UNIL, a en effet quitté ses fonctions au Conseil de fondation. Il est remplacé par **Monsieur Roger Darioli**, professeur honoraire de médecine (UNIL).

UN PROGRAMME DYNAMIQUE DANS 11 REGIONS VAUDOISES

71 conférences, 15 cours et 7 visites culturelles sont au programme des activités de Connaissance 3 au premier semestre de l'année académique.

Au chapitre des conférences, les comités régionaux ont misé sur des thématiques actuelles, et des conférenciers de renom, notamment:

- Me 7.10.15, Payerne – «Démocratie et populisme: les leçons de l'histoire», avec Pascal Couchebin, ancien conseiller fédéral
- Ve 20.11.15, Morges – «La stratégie énergétique de la Suisse pour 2050», avec Jean-Claude Keller, physicien et enseignant
- Lu 11.01.16, Lausanne – «L'islam face aux défis contemporains: liberté, justice, éthique», avec Mostapha Brahami, Dr en économie, auteur musulman
- Ve 22.01.16, Nyon – «Terrorisme: aux racines du mal», avec Fabrizio Calvi, journaliste et écrivain

-> Agenda des conférences (avec résumés) sur: www.connaissance3.ch/saison-en-cours

Séries thématiques | Pour la saison 2015-16, les conférences de Lausanne feront la part belle à quatre séries thématiques, dont la première sera consacrée au **patrimoine**, avec: Daniel Maggetti, directeur du Centre de recherche sur les lettres romandes, Ariane Devanthéry, historienne de la culture, et Philippe Bieler, président de Patrimoine suisse.

-> Plus d'info sur: www.connaissance3.ch/2015/08/serie-patrimoine

PERSONNES DE CONTACT:

Patricia Dubois
Secrétaire générale de Connaissance 3
021 311 46 87
p.dubois@connaissance3.ch

Muriel Sudano
Chargée d'information
021 311 46 87
m.sudano@connaissance3.ch

Connaissance 3

Passerelle entre le savoir universitaire et la société, la fondation Connaissance 3 fait partie des UNI3 suisses. Université des seniors, elle est cependant ouverte à toutes et tous, sans limite d'âge ni considération de diplôme. Ses activités se déclinent sous trois formes:

1. conférences (dans 14 localités vaudoises);
2. cours, des ateliers et des séminaires (à Lausanne et Yverdon-les-Bains);
3. visites culturelles (partout en Suisse et parfois plus loin).